

Segundas series desde este martes en béisbol cubano



La Habana, 30 oct (RHC) Las segundas series particulares de la segunda fase de la Serie Nacional de béisbol en su edición 58 se pondrán en marcha este martes en tres escenarios del país.

El líder Las Tunas que venció dos veces a Ciego de Ávila el pasado fin de semana, hará su debut en su estadio Julio Antonio Mella recibiendo al equipo de Industriales, que llega a territorio oriental tras caer en dos de tres desafíos ante Villa Clara.

Los tuneros, primeros en la tabla con 12-6, cayeron en la ronda preliminar ante los azules capitalinos, que marchan ahora en el penúltimo lugar con 8-10.

Por su parte, el segundo en la clasificación, Villa Clara continuará jugando en sus predios del Sandino de la ciudad de Santa Clara donde hospedarán al sotanero cuadro de Holguín.

Los azucareros del debutante manager Eduardo Paret aparecen con 11-7, a solo un juego de Las Tunas, mientras sus rivales holguineros presentan un desfavorable record de 5-13. En la fase clasificatoria los villaclareños barrieron en los tres partidos con los cachorros holguineros.

La programación desde hoy y hasta el jueves se completa con la visita de Sancti Spiritus a Ciego de Ávila. Ambos equipos presentan idéntico balance de 9-9, pero los del Yayabo son oficialmente terceros

porque ganaron la serie de primera vuelta.

Los espirituanos llegan al José Ramón Cepero luego de vencer a Holguín en su estadio Calixto García, lo contrario de los avileños, cuyo picheo fue castigado por la ofensiva de Las Tunas, que le marcó 33 carreras y 46 indiscutibles en los tres juegos celebrados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/175180-segundas-series-desde-este-martes-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba